

## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 1 novembre 2019 07:54

---

J'aime l'humour en général, mais je trouve que les sempiternels sketches des "Chevaliers du fiel" sont d'une lourdeur... Bon, ils ont le droit et on a (heureusement) le droit d'aimer... Mais quand ils se moquent des employés municipaux en les faisant passer pour des fainéants et des alcooliques, j'ai du mal à supporter. Parce que ce n'est pas vrai, ce n'est même pas une caricature, c'est faux. Et parce que ça répand en permanence une légende populiste et nauséabonde sur les fonctionnaires et sur le service public.

Je suis très fier du travail des employés municipaux de Tomblaine.

Pendant ces vacances d'automne, nos services ont, comme on peut le voir sur ces photos, restauré les anciens et les nouveaux vestiaires du club local de football, le GSAT, et ils ont changé le grillage qui sépare le city- stade de la cour de l'école élémentaire Brossolette. Bravo à eux ! C'est du bon travail !



## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 1 novembre 2019 07:54

---

